



Fraktion Bündnis 90/DIE GRÜNEN im Kreistag Konstanz

Herrn
Landrat
Zeno Danner
Landratsamt Konstanz
Benediktinerplatz 1
78467 Konstanz

Radolfzell, 29.04.2021

Sehr geehrter Herr Landrat Danner,
sehr geehrter Herr Basel,

wir, die Mitglieder des Kreisjugendhilfeausschusses der Kreistagsfraktion Bündnis90/DIE GRÜNEN wundern uns sehr, dass die Sitzung des KJH-Ausschusses zweimal in Folge ausfällt. Gerade jetzt, wo die Corona-Pandemie seit mehr als einem Jahr mit jeglichen Unsicherheiten, Existenzängsten, Kontaktlosigkeit, keine KiTa, kein Präsenzunterricht u.v.m. immer noch andauert, sehen wir es als unsere Aufgabe an, genauer in die Familien hineinzuschauen. Daher können wir uns schwer vorstellen, dass es seit Monaten keine behandlungsreifen Themen und auch keine Probleme gibt, über die wir im Jugendhilfeausschuss informiert werden sollten. Da unser Informationsbedarf und unsere Sorgen über die aktuelle Situation der Kinder und Jugendlichen nicht auf Juli 2021 verschoben werden sollten, haben wir einige Fragen zusammengefasst.

1. Wie läuft der Unterricht für die Schüler*innen, die für den täglichen Schulbesuch eine Schulbegleitung benötigen, aktuell ab?
2. Wie sieht es bei den Schüler*innen der „Time out school“ aus?
3. Können Kinder, die in schwierigen Familienverhältnissen leben, eine Notbetreuung in und außerhalb der Schule besuchen?
4. Welche Hilfen erfahren Kinder aus geflüchteten Familien in den Gemeinschaftsunterkünften in Pandemiezeiten?
5. Welche Kontrollmöglichkeiten seitens des Jugendamts werden ergriffen, um den Schutz der Kinder und Jugendlichen vor Gewalt und Missbrauch zu gewährleisten?
6. Welche soziale Programme für Kinder und Jugendlichen werden aktuell angeboten?
7. Mit welchen dringenden Themen ist das Jugendamt aktuell beschäftigt, was klappt trotz Pandemie gut, wo gibt es Pandemiebedingte Schwierigkeiten/Probleme und wie geht das Jugendamt mit diesen um?

Wir beantragen die Beantwortung unserer Fragen in der nächsten Kreistagsitzung am 17. Mai 2021 und bitten um entsprechende Informationen und Berichte.

Mit freundlichen Grüßen


Zekine Özdemir
Ausschussvorsprecherin


Dr. Christiane Kreitmeier
Fraktionssprecherinnen

Saskia Frank